

effets. Aussi croyons-nous que si les sujets que nous avons traités ne sont pas revenus, c'est que leur guérison s'est maintenue.

Maintenant, l'avenir nous dira l'importance et la valeur de ces guérisons.

—000—

ENCÉPHALOPATHIE INFANTILE

HYDROCÉPHALIE

CAS DE

LO IN

L'exagération dans la quantité du liquide céphalo-rachidien constitue l'hydrocéphalie.

Elle peut exister au moment de la naissance et être, par le fait, une cause très grave de dystocie; ou elle peut apparaître après la naissance.

Un de ces cas, assez extraordinaire, rencontré au hazard, par mon confrère et voisin, M. le docteur Côté, au cours d'une de ses longues courses aux malades, nous a fourni l'occasion, à tous deux, d'aller examiner ce curieux enfant.

Lo In, tel qu'il le prononce lui-même, (Léo Morin) naquit le 21 mars 1911, d'une brave famille de cultivateur.

Sa naissance n'offre rien de particulier car l'accouchement se fit naturellement et l'enfant avait tout l'air d'être normal.

Dès les premiers jours, après sa naissance, on s'aperçut que la tête augmentait de volume.